



5 Pièces

155 m²

Réf. AR1170.1

785 000 €

Cazaux

Maison à vendre (33260)

ARCHIK

IMMOBILIER & ARCHITECTURE

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Architecture contemporaine inspirée des cabanes ostréicoles en bois, cette maison de 155m² s'inscrit au coeur d'une copropriété horizontale comprenant trois maisons neuves mitoyennes sur un terrain de 1454m² au bord du canal des Landes. Cette maison neuve s'articule sur deux niveaux ouvrant sur des terrasses prolongées par le jardin et le ponton privé. Un vaste séjour lumineux de 76m² avec cuisine ouverte est bordé par une grande baie qui permet de profiter de la vue sur le Canal. Les quatre chambres et les deux salles d'eau lui confèrent un caractère familial. Le choix de matériaux tel ...

Contemporary architecture inspired by wooden oyster cabins, this 155m² house is at the heart of a horizontal co-ownership comprising three new adjoining houses on a 1454m² plot of land on the banks of the Landes canal. This new house is spread over two levels opening onto terraces extended by the garden and the private pontoon. A large, bright living room of 76m² with open kitchen is bordered by a large bay window which allows you to enjoy the view of the Canal. The four bedrooms and two bathrooms give it a family character. The choice of materials such as wood in neutral tones harmonizes ...

ARCHIK

252 BOULEVARD DE LA COTE D'ARGENT - 33120 ARCACHON

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





ARCHIK
IMMOBILIER & ARCHITECTURE



ARCHIK
IMMOBILIER & ARCHITECTURE

www.residences-immobilier.com



ARCHIK
IMMOBILIER & ARCHITECTURE



ARCHIK
IMMOBILIER & ARCHITECTURE